

POLICÍAS Y LADRONES

Este es un juego con el que los padres nos divertíamos con los amigos del barrio, cuando éramos pequeños. Entre más jugadores, más divertido será, pero se puede jugar de 4 personas en adelante: Primero se dividen los jugadores en dos equipos, unos serán los policías y otros los ladrones. Luego se fija un lugar como un poste, un banco o algo así para hacer de cárcel y otro lugar que será la casa de los ladrones. Empieza entonces el juego: los policías dan un tiempo para que los ladrones huyan y después salen a perseguirlos. Cuando un policía atrapa a un ladrón, lo conduce a la cárcel. Un ladrón no puede abandonar la cárcel a menos que lo toque un compañero (ladrón) que no esté atrapado. Los policías montan guardia en la cárcel para evitar el rescate de los prisioneros. La casa de los ladrones es el sitio de descanso para ellos porque allí no pueden ser capturados por la policía. Cuando todos los ladrones son atrapados se cambian los papeles y se vuelve a jugar.

